

2024年（令和6年）4月8日

保護者の皆様
スクールガードの皆様

明石市立二見北小学校
校長 入江 由美子

JR 踏切が事故等のため遮断状態のままになった時の児童の登下校について

児童の安全のために、毎日の登下校の見守り活動にご尽力いただいておりますスクールガードの皆様、本当にありがとうございます。

さて、現在福里地区の児童は二見北小学校のすぐ東の踏切と、さらに東の清水商店横の踏切の2か所を渡って通学していますが、遮断機が上がらない状態になった時は、西側にある土山駅前スカイハイツ南の跨線陸橋を渡るしかありません。

踏切が上がらないときには、以下のように対応致しますのでご協力をお願いします。

登校時

- ① 本校の職員が2か所の踏切へ行きますので、現場におられるスクールガードさまや保護者の皆様方は、職員の到着まで児童と待機していただきますようお願いいたします。（踏切近くから離れできるだけ広い場所で）
- ② 複数の職員で向かいますので、到着し次第、着いた児童から順に陸橋周りで学校まで引率していきます。
- ③ 踏切の南側にも職員を配置し、断続的に踏切が上がる場合に対処致します。
※遅れてきた児童にもそこで待機するよう指示していただくと助かります。

下校時

- ① 下校開始した後で踏切が上がらない状況になった際は、学校までご連絡ください。それを受けて職員が踏切へ向かいます。
- ② 職員が到着するまで安全に気を付けて待機するよう指示してください。職員は到着後、児童を西の陸橋へ誘導し、途中まで引率いたします。

【お願い】

JRの事故や踏切が上がらない等の状況について、学校ではわかりにくい場合が多いため、現場のスクールガード様、地域・保護者の皆様からのお知らせが助かります。異常に気付かれましたら、学校へ一報いただきますようお願いいたします。わかり次第、スクールガード様、保護者様にすぐメールでお知らせを回すようにします。

ご家庭が現場近くの保護者様は、児童の安全な登下校にご配慮、ご協力いただきますようお願いいたします。